



Recula Osorio Chong y decide seguir en la bancada del PRI

GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL

Miguel Ángel Osorio Chong, ex coordinador del PRI en el Senado, reculó en su intención de convertirse en legislador independiente y ayer dio a conocer que se mantendrá en el grupo parlamentario tricolor, ante la posibilidad de ser expulsado del partido si lo abandona.

Aunque el senador ha recibido invitaciones para sumarse a otras bancadas, tras verse obligado a dejar la coordinación, como las del Grupo Plural y Movimiento Ciudadano, resaltó que no le va a dar el gusto a la dirigencia priísta de que lo expulsen.

Sobre todo, explicó que se mantiene ahí, cuando ve actitudes de acuerdo entre Morena y el coor-

dinador del PRI en la Cámara de Diputados, así como el dirigente nacional [Alejandro Moreno](#).

Sin embargo, aclaró que en la discusión y votaciones no seguirá la línea que marque el nuevo coordinador del tricolor, Manuel Añorve. "Yo voy a votar como mis convicciones marquen; si les incomoda lo lamento mucho".

Osorio Chong fue entrevistado en el Senado, luego de que se reunió con dirigentes del PRD sobre el fortalecimiento de las campañas de la coalición Va Por México en Coahuila y el estado de México.

Por otra parte, dijo no entender cómo los titulares de Gobernación y de Relaciones Exteriores se están echando la culpa de la tragedia en la que murieron 39 migrantes en lugar de asumir la responsabilidad y ver qué hacer.